

学校だより

平成29年12月18日 四日市市立小山田小学校

2学期のまとめ



校庭から眺める鈴鹿の山肌に、雪の白がまぶしく輝く季節となりました(左の写真)。

タイヤ広場奥にそびえる小山田小が誇るフ ウの木は、少し色づいてはいますが、例年の ような見事な紅葉はまだ見せてはいません (右の写真)。いよいよ2学期のまとめです。

連絡表「あゆみ」をもとに、親子で2学期を振り返っていただき、冬休みの生活や3学期に向けてのめあてなどについて、ぜひお話いただければと思います。



寒さに負けず体力アップ!体育委員会イベント

20分休みに子どもたちが2学年ずつ運動場に集まって、体育委員会主催のイベントで外遊びを楽しみました。

- 12月5日(火)高学年がドッジボール,
- 12月7日(木)中学年がしっぽとり、
- 12月11日(月)低学年がドッジボールです。

右の写真は、高学年のときの様子です。縦割り班の赤チームと 白チームに分かれて行った試合は、とても白熱したものになりま した。どの学年もたくさんの子どもたちが参加して、違う学年の 友だちと一緒に楽しい時間を過ごすことができました。

また、最近、運動場でなわとびをする児童の姿が目立ってきました。日に日に寒さが厳しくなってきましたが、子どもたちは元気いっぱいです。これからも外でたくさん遊んで体力をつけていきましょう。(柴田光広)



みなさん 外へ出て楽しく 遊びましょう!!









≪お知らせ≫

- 体操服について 寒い時期です。長袖の体操服を使用していただいてもけっこうです。
- 冬休みの生活ときまり 子どもたちに配布します。ご家庭でもよくお読みいただき、お子さまにとって 楽しくて有意義な冬休みになるように話し合ってください。
- ◎ 冬休み中 学校が閉まっている日 12月29日~1月3日(年末・年始),1月4日(休校日)

教室の風景







おけまったまたがたりでは自



3学期の 始業式は 1月9日(火)。 よいお年を!

小山田小学校長

四日市ふるさと給食~かぶ農家山原さんとの交流給食~

12月8日(金)に、桜地区でかぶ農家をされている山原さんをお招きして、5年生が「かぶの授業」を受けました。

山原さんから実際にかぶや種を見せていただき、かぶの育て方や、 栽培する上での工夫などについて教えていただきました。

その後、かぶ等に関する野菜クイズをして、学習を深めました。 授業後には、山原さんと一緒にかぶを材料とした給食をいただきま した。かぶの授業を受けた後なので、特においしかったです。

今回の授業では、農家の方の仕事について、また、食の大切さについてたくさんのことを学ぶことができました。

貴重なお話をしてくださった山原さん、本当にありがとうございま

(2)

した。(中山朋香)



野菜7イズ (※ 正解は下)

(1) 体を温める働きをもつ野菜はどれでしょう?

①かぶ ②冬瓜 ③きゅうり ④トマト

(2) おいしいかぶはどれでしょう?

①大きいもの ②葉が長いもの ③根っこが多いもの ④ずっしりとかたいもの

(3) かぶの花はどれでしょう?

下の①~④の写真から選びましょう。













(4)

四日市ふるさと給食とは、地産地消を促進するために、四日市市商工農水部農水振興課、四日市市教育委員会学校教育課、四日市市学校給食協会などが連携して、四日市の生産物を活かした献立を工夫して、子どもたちに地元生産物を味わってもらう事業です。できるだけ生産地の近隣の小学校の給食に供給しているそうです。今回は、農家の方のお話を聞かせていただいたり、一緒に給食をいただいたりして、興味と関心を深める機会となりました。

お引越し 過去の卒業制作ステンドグラス



左の写真は、東昇降口にある展示コーナーの壁面に飾ってある大きな 4枚の絵です。

この4枚の絵は、平成14年度の卒業生が制作したステンドグラスです。これまで西校舎の階段の窓に運動場向きに飾ってありましたが、年月を経て窓に負担がかかっていることがわかったので、教頭先生が当時の担任の先生にお断りして、11月末に現在の場所にお引越ししました。 大切な卒業制作が落ちてこないように、萩先生が上手に取り付けてくれました。

野菜クイズの答え

- (1) ①かぶ
- (2) ④ずっしりとかたいもの
- (3) ③ (①は「ナス」(②は「トマト」(④は「ゴボウ))